
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

La vie a changé – Life has changed 

Avant, …     Before/In the past, …  
On écoutait la musique sur un tourne-disque. We/They used to listen to music on a record player. 
Les émissions étaient en noir et blanc.  TV programmes were in black and white. 
Il y avait une ou deux chaînes.   There were one or two (TV) channels. 
On faisait des courses avec des francs.  We/They used to do the shopping with francs. 
On avait un téléphone fixe.   We/They used to have a landline phone. 
La voiture « deux chevaux » de Citroën était populaire.  The Citroën 2CV car was popular. 
On jouait aux jeux de société.   We/They used to play board games. 
 
Maintenant, …     Now, … 
Il y a …      There are … 
On fait/on a/on joue …    We do/we have/we play… 
 

Relations - Relationships 

Tu as de bonnes relations avec tes parents ?  
Do you have a good relationship with your parents? 

J’ai de bonnes relations avec …  I have a good relationship with … 
J’ai de mauvaises relations avec … I have a bad relationship with … 
Mes parents …    My parents … 
   me laissent sortir le weekend.        let me go out at the weekend. 
   me font confiance.      trust me. 
   me respectent.              respect me. 
   me traitent comme un bébé.        treat me like a baby. 
   sont stricts la semaine.      are strict during the week. 
   sont assez cool le weekend         are quite cool at the weekend. 
Mon père/Ma mère …   My dad/mum …  
   me laisse sortir après le collège.    lets me go out after school. 
   respecte mes opinions.      respects my opinions. 
   me fait confiance.      trusts me. 
Je parle beaucoup avec …  I talk a lot with … 
 
Mes résultats scolaires sont très importants.  

My school results are very important. 

 

Être ado, c’est quoi ? 

Teenage lives 

Les petits boulots – Chores 

aider à la maison   to help at home 
faire la vaisselle                to wash the dishes 
ranger ma chambre   to tidy my room 
tondre la pelouse   to mow the lawn 
laver la voiture    to wash the car 
faire les courses   to do the shopping 
garder mon petit frère   to look after my little brother 
garder ma petite sœur     to look after my little sister 
faire du baby-sitting   to babysit 

L’argent de poche – Pocket money 

Quand reçois-tu de l’argent de poche ?  
When do you get pocket money? 

Je reçois de l’argent pour …  
I receive money for … 

Quels petits boulots dois‑tu faire ?  
What chores do you have to do?  

Je reçois … par semaine/mois.  
I receive … per week/month. 

 
C’est assez.   It’s enough. 
Ce n’est pas assez.  It isn’t enough. 
 
Que fais-tu avec ton argent ?  

What do you do with your money? 
acheter des vêtements  buy clothes 
sortir avec mes copains  

to go out with my mates 
aller à un concert  to go to a concert 
économiser   to save 
mettre de l’argent de côté to put money aside 
payer des billets  to pay for tickets 
 

Modal verbs  

pouvoir  
[to be able to] 

je peux 

tu peux 

il/elle/on peut 

nous pouvons 

vous pouvez 

ils/elles peuvent 
 

vouloir  
[to want to] 

je veux 

tu veux 

il/elle/on veut 

nous voulons 

vous voulez 

ils/elles veulent 
 

devoir  
[to have to] 

je dois 

tu dois 

il/elle/on doit 

nous devons 

vous devez 

ils/elles doivent 

 
 
 


